

DNA Francesco Lotito choisit le Staedly pour son deuxième restaurant

Une nouvelle saison commence au camping du Staedly, à Roeschwoog, et un restaurateur a pris ses quartiers dans les cuisines : Francesco Lotito, propriétaire d'Il Forchettone, à La Wantzenau, ouvre Il Forchettone Beach.

Marie GERHARDY - Hier à 12:00 | mis à jour hier à 18:20 - Temps de lecture : 3 min



Francesco Lotito ouvre Il Forchettone Beach avec cinq de ses employés. Photo DNA /Marie GERHARDY

Samedi 29 avril a été inauguré Il Forchettone Beach, au camping du Staedly, à Roeschwoog, et le lendemain le restaurant ouvrait ses portes au public.

[L'infatigable propriétaire du bien connu Il Forchettone](#), à La Wantzenau, voulait se lancer un nouveau défi en reprenant la location-gérance de l'espace restauration.

Le local a été rénové

Christine Jaouen-Bohy, directrice de l'office de tourisme du Pays rhénan qui gère le camping, est ravie. Depuis 2015, un restaurateur y proposait un service de snacking de mi-juin à fin août. « Cela correspondait très bien à l'attente de la clientèle de baigneurs. [Mais le camping est monté en gamme](#), il fallait une offre de restauration à la hauteur. »

L'office et les élus ont fait rénover le local et lancé l'année dernière un appel aux restaurateurs du Pays rhénan. Un projet a échoué faute d'employés, le snacking a continué une saison de plus. « On m'a suggéré de contacter Francesco en mars dernier. L'après-midi même il était là pour visiter », sourit la directrice.

Arrivé des Pouilles en Alsace en 2006, Francesco Lotito a été employé au Il Forchettone, avant de passer associé, puis de le racheter il y a cinq ans. Son restaurant italien situé à 26 km de Roeschwoog a pignon sur rue avec ses 28 employés, son service traiteur et ses trois food-trucks qui sillonnent les villages.

Cinq employés

Il raconte de son accent chantant : « J'aime mon travail, et je n'ai besoin que de trois ou quatre heures de sommeil par nuit. Ce matin, à 5 heures, je plantais des fleurs devant le restaurant. J'avais envie d'un deuxième lieu, et j'ai tout de suite aimé le cadre, avec l'eau et le sable. En Alsace, il n'y a pas la plage et la mer. »

En trois semaines, il aménage le lieu à sa convenance, installant une brasserie et un bar à glaces. La carte aussi est adaptée, simplifiée pour une clientèle de camping : des mets italiens évidemment, des tartes flambées de temps en temps, des plats du jour et des suggestions bientôt. « Mais les produits sont les mêmes, et toujours avec l'amour et le respect du client », aime répéter Francesco.

Avec cinq employés pour l'instant, le restaurant est ouvert tous les jours sauf le lundi de 11 h 30 à 20 h, et songe à proposer aussi le petit-déjeuner, des animations et des soirées à thème. Pour l'instant, il accueille davantage de clients de l'extérieur que de campeurs, ce qui n'est pas une mauvaise nouvelle sur un territoire où les habitants déplorent la disparition des restaurants.

« Il s'est engagé à rester jusqu'à fin septembre, voire fin octobre à la fermeture du camping s'il veut. Ensuite, on fera le bilan pour savoir s'il sera là à la réouverture le 1^{er} avril 2024. L'idée sur le long terme serait d'avoir un restaurant toute l'année, on remanierait alors les accès du camping », poursuit Christine Jaouen-Bohy.



Un été plein de nouveautés au Staedly

Plusieurs nouveautés sont déjà confirmées au programme des animations de l'été 2023 au Staedly. Un atelier orpaillage aura lieu les 12 juillet et 9 août, pour apprendre à manier les outils qui servent à trouver de l'or, présent sous forme de paillettes sur les bords du Rhin. Les 7 et 14 juin, 5 et 19 juillet, en soirée, les curieux pourront assister à un atelier de sonothérapie, une méthode de relaxation par les sons dans la nature. L'association Neuhaeusel Nature propose aux enfants de construire un hôtel à insectes le 19 juillet, tandis qu'un apiculteur viendra expliquer le fonctionnement d'une ruche et l'importance des abeilles les 9 juillet et 20 août. Bien sûr, les animations qui ont déjà fait leurs preuves reviennent : cours de zumba en juillet, concert pique-nique le 5 août, soirée DJ le 29 juillet, badminton le 23 juillet, fête du Vél'eau les 2 et 3 juillet...